

NOTA DE PRENSA

Sarenet celebra 30 años al servicio de la pyme con una inversión de 20 millones en un nuevo Data Center

-Esta potente infraestructura garantiza planes de contingencia robustos ante eventos críticos como pandemias, apagones o catástrofes naturales.

-La compañía, con una presencia cada vez mayor a nivel nacional, generó el 30% de sus 28 millones de facturación en 2024 a través de su red de colaboradores.

-El objetivo es consolidar su posición como aliado de referencia para que las pymes puedan cumplir con normativas como **NIS2 o el Esquema Nacional de Seguridad** a través de soluciones accesibles, seguras y eficientes.

Zamudio, 29 de mayo de 2025- Sarenet (<https://www.sarenet.es>), el operador de voz y datos y servicios de alojamiento para empresas, ha anunciado la inminente puesta en marcha de un **nuevo Data Center (DC)** en el Hub de Comunicaciones de Derio fruto de una inversión de **20 millones de euros** y que coincide con la celebración de su **30 aniversario**. Esta infraestructura de última generación, cuya ejecución se encuentra en una fase avanzada, refuerza el firme compromiso de la compañía con la ciberseguridad, la sostenibilidad, la inteligencia artificial y el crecimiento de las pymes.

El nuevo **DC** responde a las necesidades reales del tejido empresarial local y nacional. Con una capacidad de **3 MW**, ha sido concebido para escalar con flexibilidad, garantizar la continuidad de negocio y alojar desde aplicaciones empresariales críticas hasta servicios avanzados de inteligencia artificial, ciberseguridad gestionada y espacios de datos.

Infraestructura al servicio de la innovación y la sostenibilidad

El proyecto ha sido diseñado bajo los más exigentes estándares de eficiencia energética y sostenibilidad, y solo consumirá energía **100% verde**. Incluye su propia instalación fotovoltaica y está construido para obtener la **certificación LEED Oro**. Además, **Sarenet** forma parte del **“Pacto por la Neutralidad Climática en Centros de Datos” (CNDCP)**, lo que refuerza su compromiso con el medio ambiente.

Esta infraestructura permite a **Sarenet** mantener un control total sobre los datos de sus clientes, minimizando la subcontratación y asegurando que la información nunca salga del perímetro de gestión de la compañía. Esta filosofía de “**soberanía del dato**” y proximidad es esencial para las pymes, cada vez más necesitadas de soluciones locales, seguras y adaptadas al nuevo contexto digital.

El nuevo **DC** facilitará también el despliegue de soluciones más avanzadas como segmentación dinámica de redes y la protección contra ataques DDoS. Además, permitirá la implementación de soluciones de inteligencia artificial dirigidas a pymes, con un enfoque securizado y confidencial, reforzando así la protección de datos sensibles. Todo ello contribuye a garantizar planes de contingencia sólidos frente a eventos críticos como pandemias, apagones o catástrofes naturales.

Presencia nacional, crecimiento sostenido e inversión en I+D+i

Sarenet, que cuenta en la actualidad con una plantilla de **130 profesionales**, alcanzó unos ingresos en **2024** de **28 millones de euros**, con un **6% de incremento** con respecto al ejercicio anterior y un **EBITDA de 3,15 millones**. El pasado ejercicio un **30% de los ingresos** se canalizaron a través de su **red de partners**, que ya suma **400 colaboradores**. Este modelo de venta indirecta crece al mismo ritmo que la empresa y pone de manifiesto la presencia cada vez más significativa de la compañía a nivel nacional.

La inversión en **I+D+i**, por su parte, continúa creciendo: 1,3 millones en 2024 y 1,8 millones previstos en 2025, un 6% de su facturación. Este compromiso de **Sarenet** con la innovación a través de una sólida apuesta por la **I+D+i** se pone de manifiesto con proyectos que abordan desafíos clave para la pyme. Entre ellos destacan soluciones para la trazabilidad de la huella de carbono (**Hucain**), el despliegue de espacios de datos (**Despace**), la compartición segura de información en cadenas de suministro (**Bindata**) y un asistente inteligente para centros de atención al cliente basado en inteligencia artificial generativa. Además, desarrolla iniciativas como **SAREAN**, **Artza-IA** y **SOSRAEE**, centradas en ciberseguridad, pastoreo autónomo y economía circular, con una inversión conjunta superior a **1,3 millones de euros** durante el pasado año.

30 años ofreciendo servicios para la digitalización de la pyme

En sus 30 años de actividad, **Sarenet** ha consolidado un catálogo integral de servicios que abarca conectividad, alojamiento de datos, servicios Cloud, soluciones de voz, ingeniería de redes y sistemas y ciberseguridad. Desde 2023, la compañía cuenta con un servicio 24x7 de un **Centro de Operaciones de Seguridad (SOC)** y en 2024 ha integrado la inteligencia artificial tanto en sus servicios de protección como en la atención técnica a clientes.

Desde 1995, **Sarenet** ha mantenido una trayectoria de crecimiento sostenido gracias a una clara orientación al cliente, una fuerte apuesta por la innovación tecnológica y una oferta de servicios bien integrada que simplifica la gestión TI para las empresas. Su compromiso con la formación y el talento local se refleja en los acuerdos con universidades y centros de FP.

La estrategia para los próximos años pasa por ampliar instalaciones, reforzar el equipo humano y seguir creciendo a través de su canal de colaboradores. **Sarenet** quiere ser el aliado de referencia para que las pymes puedan cumplir con normativas como **NIS2 o el Esquema Nacional de Seguridad**, a través de soluciones accesibles, seguras y eficientes.

Para más información:

Alex Etxebarria
alex.etxebarria@saremail.com
609324819



SARENET S.A.U. (www.sarenet.es) se ha consolidado en el ámbito nacional como uno de los principales operadores de voz y datos para el sector empresarial. La compañía, especializada en prestar un servicio integral y de alta calidad a empresas, ofrece un servicio global que abarca desde conectividad de alta velocidad y fiabilidad, hasta servicios de Data Center de altas prestaciones, incluyendo soluciones de Cloud Computing, alojamiento de equipos y aplicaciones, redes privadas, soluciones de telefonía IP, móvil y Centralita Virtual, correo electrónico profesional, soluciones de ciberseguridad gestionada y de IoT Industrial. Gracias a su amplia oferta, Sarenet es capaz de satisfacer todas las necesidades que se puedan plantear a las empresas en relación con Internet, prestando un servicio a medida a todos aquellos clientes que utilizan cada vez más Internet para mejorar su gestión y sus comunicaciones